
	

	

Telefonkonferenz	der	Segelflugkommission	–	12.10.2016	

Teilnehmer	

• SB:	Sigi	Baumgartl	(Vorsitzender)	

• FH:	Felix	Hoffmann	

• KW:	Karsten	Woltering	

• TB:	Tobias	Bieniek	

• SK:	Stefan	Klett	

Eröffnung	der	Sitzung:	19:05	Uhr	

TOP	1	–	Sitzung	des	Fördervereins	am	06.10.2016	

• SB,	KW	und	SK	haben	teilgenommen.	

• Entwurf	des	Sitzungsprotokolls	wurde	per	Email	an	die	Seko-
Mitglieder	verteilt.	

• Diskussion	über	potentielle	Kandidaten	für	den	zukünftigen	Vorstand.	

• FH	bereitet	Rückfrage	vor	bzgl.	Finanzplanung	und	Wartungskonzept	
in	Verbindung	mit	Aeroconcept.	

TOP	2	–	DSV	Antrag	an	die	Buko	

• SB	hat	Walter	Eisele	und	Martin	Kader	telefonisch	kontaktiert.	

• Unser	Antrag	ist	fristgerecht	eingegangen	und	wird	auf	dem	
Segelfliegertag	behandelt	werden.	



	

	

• Es	wird	erwartet,	dass	der	DSV	aufgrund	des	laufenden	
Mediationsverfahren	dieses	Jahr	noch	keinen	Aufnahmeantrag	stellen	
wird.	

• Aktuell	scheint	keine	eindeutige	Stellungnahme	möglich,	daher	soll	
unsererseits	empfohlen	werden	die	potentielle	Abstimmung	über	
einen	Aufnahmeantrag	auf	das	nächste	Jahr	zu	vertagen.	

• FH	und	SB	werden	an	der	Buko-Sitzung	im	Rahmen	des	
Segelfliegertags	teilnehmen.	

TOP	3	–	Vertreter	der	jungen	Generation	

• Laut	§26	der	Satzung	ist	der	„Vertreter	der	jungen	Generation“	auf	
dem	Verbandstag	offiziell	zu	wählen.	

• SB	schlägt	Matthias	Riemel	vor	(Jugendreferent	im	Dinslakener	
Verein).	

• Matthias	Riemel	soll	zu	diesem	Zweck	explizit	zum	Verbandstag	
eingeladen	werden.	(SB)	

TOP	4	–	Aufgaben	in	Seko	Protokollen	vermerken	

• Es	wird	beschlossen	ab	jetzt	in	den	Protokollen	einen	Punkt	
„Aufgaben“	aufzunehmen	als	Zusammenfassung	der	individuellen	
Aufgaben	die	in	der	Sitzung/Telko	verteilt	wurden.	(TB)	

TOP	5	–	Segelflugforum	

• Rainer	Kurzawa	und	LSC	Bayer	Leverkusen	sollen	kontaktiert	und	um	
eine	Stellungnahme	gebeten	werden.	(Frist	16.10.2016)	



	

	

• Sollte	der	LSC	2017	das	Segelflugforum	nicht	ausrichten,	soll	ein	
entsprechender	Aufruf	in	die	Einladung	zum	Verbandstag	gedruckt	
werden.	

TOP	6	–	Verbandstag	NRW	

• Diskussion	über	die	geplante	Tagesordnung	

• Die	DMSt	Siegerehrung	wird	wie	vor	2015	üblich	wieder	hinter	die	
Berichte	der	Referenten	gelegt.	

• TB	klärt	mit	LSJ	ob	Interesse	an	einem	Bericht/Vortrag	besteht.	

• KW	meldet	Erfolge	bei	der	Kunstflug-WM	an	den	Landesverband	bzgl.	
der	Ehrung	der	Sportler	des	Jahres.	

• SB	spricht	mit	Hermann	Hante	bzgl.	Ausbildungsbericht.	

• FH	bereitet	einheitliche	Powerpoint-Vorlage	vor	und	verteilt	diese	an	
die	Referenten.	

• Hermann	Hante	wird	für	die	DMSt	Siegerehrung	vorgesehen.	

• SB	berichtet,	dass	Air	Avionics	zwei	Butterfly-Displays	als	
Siegergeschenke	gespendet	hat.	

• Erflogene	Leistungsabzeichen	und	Diplome	sollen	nach	der	DMSt	
Siegerehrung	ebenfalls	gewürdigt	werden.	

• Dirk	Gintzel	plant	unter	dem	Punkt	„Verschiedenes“	die	Vorstellung	
einer	Internetplattform	die	aus	einer	Idee	des	Trainerlehrgangs	
entstanden	ist.	

• SB	klärt	mit	dem	Landesverband	die	Raumverteilung	und	Technik.	



	

	

TOP	7	–	Ausrichtung	eines	Bundesjugendvergleichsfliegens	in	NRW	

• SB	schlägt	die	Ausrichtung	eines	Bundesjugendvergleichsfliegens	in	
NRW	vor.	

• TB	merkt	an,	dass	üblicherweise	der	Sieger	im	kommenden	Jahr	der	
Ausrichter	ist.	

TOP	8	–	Landesauswerter	

• TB	hat	Hermann	Hante	kontaktiert.	

Aufgaben	

• FH:	Rückfrage	bzgl.	Finanzplanung	und	Wartungskonzept	in	
Verbindung	mit	Aeroconcept	vorbereiten.	

• SB:	Matthias	Riemel	zum	Verbandstag	einladen.	

• TB:	„Aufgaben“	in	Protokolle	aufnehmen.	

• TB:	Rainer	Kurzawa	und	LSC	Bayer	Leverkusen	bzgl.	Segelflugforum	
kontaktieren	und	um	Rückmeldung	bitten.	

• TB:	Beteiligung	am	Verbandstag	klären.	

• KW:	Kunstflug-WM	Erfolge	an	Landesverband	melden	bzgl.	Ehrung	der	
Sportler	des	Jahres.	

• SB:	Hermann	Hante	bzgl.	Ausbildungsbericht	ansprechen.	

• FH:	Powerpoint	Vorlagen	vorbereiten	und	an	Referenten	verteilen.	

• SB:	Raumverteilung	und	Technik	mit	dem	Landesverband	klären.	

Sitzungsende:	22:27	Uhr	


